

# 第31回沖縄県ゆうあいスポーツ大会のご報告



福祉協会：島会長あいさつ



県：北尾参事あいさつ



育成会：田中理事長あいさつ

スポーツは、その人の能力向上だけではなく、その結果に係わらず大きな喜びを与えてくれるという楽しさがあります。また、練習や大会を通じた人との係わりは、障がいの有無に係らず、互いを尊重し、支え支える共生社会へと向かう変革をもたらす大きな役割もあります。

ここ数年、グラウンド中央の芝生内への立ち入りも禁止されていましたが、関係者にご配慮いただき、今回は開会式や芝生内での横断も可能となつた為に、歩行に不安のある皆様には大変有難い環境となりました。

今大会には、八重山地区を含む36団体から953名の選手が集い、M50リレーのトラック競技と、フライングディスクに加えて、昨年から実施

心配されていた台風の影響もなく、晴天の秋空の下、沖縄県総合運動公園にて10月5日（土）に第31回沖縄県ゆうあいスポーツ大会を開催しました。

「知的な障がいのある人と共に、  
つながらなくなってしまう」

発行所  
沖縄県手をつなぐ育成会  
那覇市首里石嶺町4-373-1  
沖縄県総合福祉センター内  
TEL 098 - 882 - 5727  
FAX 098 - 882 - 5720  
E-mail:oki-iku@woody.ocn.ne.jp  
HP : <http://www.oki-iku.com/>  
発行人 理事長 田中 寛  
定価 50円（会費に含む）



次のページにも大会の写真を掲載しています♪

～ 知的な障がいのある人と共に ～

していいるウォークラリーを行いました。ウォークラリーには大会参加者のうち約2割の200名強の参加となり、選手の高齢化が目立つようになつてきています。

8月に開催されたパラリンピックと同様に、メダルを首にかけた選手たちの喜びにあふれた笑顔と少し照れながらも誇らしげなふるまいは、応援者の私たちにも大きな喜びを与えてくれます。

現在沖縄県において「沖縄県障害者権利条例」の10年後を見直しに向かい議論を重ねており、障がいのある人達の日常生活が安心できる環境づくりを目指しています。

今大会の開催が、障がいのある人に対する偏見のない理解し、促進につながり、障がいのある人に対する偏見のない社会の実現に繋がることを望んでいます。

P 1 第31回沖縄県ゆうあいスポーツ大会の「報告①

P 2 第31回沖縄県ゆうあいスポーツ大会の「報告②

P 3 各大会における被表彰者の「報告」

チヤリティーゴルフ大会の御礼・理事通信

P 4 県育成会予定・ゆんたく広場・義援金募集 他

The logo for November features the word "November" in a serif font, with the letter "N" integrated into the top of the first "1" of the date "11". Below the text is a graphic of four stylized ginkgo leaves in yellow, green, and orange.

# 第31回沖縄県ゆうあいスポーツ大会の写真



メダル獲得おめでとう~!



★選手宣誓★



9月22日(日)、うるま市にて開催されました。この研修会は、障害者虐待防止・権利擁護年催会として、会員の方々が参加しました。この研修会は、障害者だけでなく、多くの事業所関係者や保護者も参加しました。また、性暴力や性犯罪の問題についても講義が行われました。この研修会は、約50名の参加者で、非常に盛況でした。

**うるま市手をつなぐ育成会  
虐待防止研修のご報告**



「第9回全国手をつなぐ育成会連合会・全国大会秋田大会」が10月12日(土)～13日(日)にあきた芸術劇場を中心とした会場で開催されました。この大会は、約1500名の参加者にて、「本人大会」と、「児童期」「成人期」「高齢期」、「権利擁護」の4つの分科会を要する育成会大会との形式に分かれた有意義な大会でした。次年度の大会は第10回目の記念大会となり、東京にて開催される予定です。

**第9回全国秋田大会のご報告**



♪10月9日に開催されました第67回沖縄県社会福祉大会における被表彰者のご報告を申し上げます。誠におめでとうございます。

★外間 公江 氏

誠におめでとうございます。

♪10月12日～13日に開催されました「第9回全国育成会連合会全国秋田大会」における被表彰者のご報告を申し上げます。

★外間 公江 氏

誠におめでとうございます。

第9回全国秋田大会・  
第63回九州宮崎大会被表彰者のご報告



♪10月9日に開催されました第67回沖縄県社会福祉大会における被表彰者のご報告を申し上げます。誠におめでとうございます。

【県知事表彰】★島袋 恵美子 氏

## 第67回沖縄県社会福祉大会 被表彰者のご報告

♪11月9日に開催致します「第63回九州地区手をつなぐ育成会連合会秋田大会」における被表彰者のおめでとうございます。

★★★仲松 芳子 氏 (県育成会理事長)  
照屋 広美 氏



左：東実行委員長 中央：ニアピン賞の新川様 右：砂川副理事長

西原町の沖縄カントリークラブにて、好天の9月2日（月）「令和6年度第17回沖縄県手をつなぐ育成会チャリティーゴルフ大会」が開催されました。当日は、多くの皆様に参加いただき、また多額のご寄付・賞品のご寄贈をいただきました。資金不足で心もとない運営の中で、温かいご支援をいただき心より感謝いたします。この資金は大切に有効活用させていただきます。（チャリティーゴルフ大会実行委員会）

さて、運営資金調達の恒例行事となります「チャリティーゴルフ大会」は好天の下、9月2日に沖縄カントリーにて開催致しました。個人の皆様、当日プレーにご参加頂きましたゴルフ愛好家の皆様には心より御礼申しあげます。集まりました資金は大会実行委員会により、県育成会へ寄付として贈呈しております。集まりました資金は大会実行委員会による協力・ご支援を頂きました企業・団体・個人の皆様、当日プレーにご参加頂きましたゴルフ愛好家の皆様には心より御礼申しあげます。関係者を含め、今後の大会のあり方について、再度検討をしたいと考えております。いつもながら、参加者が年々減り、大会実行委員会にとって喫緊の課題として捉えております。ゴルフ大会を開催できるよう計画を進めてまいりますので、多くの皆様のご協力・ご支援を引き続き賜りますよう、宜しくお願ひ申し上

げます。本年の夏は記録的な暑さにより、一次産業等、多方において大きな影響が生じましたが、10月の声と共にサシバが飛来し過ごしました。新型コロナの発生も下火になり、以前の日常生活が戻つて参りました。県育成会のこの広報誌の愛読者の皆様、日頃より本会の事業推進に積極的にご協力・ご支援を頂き感謝申しあげます。

## 令和6年度第17回 チャリティーゴルフ大会のご報告



一チャリティーゴルフ大会を振り返ってー

理事 東 宏明



## 理事通信

手をつなぐ。うちなー』編集者  
理事長・田中 寛

沖縄県手をつなぐ育成会では、知的障がいに関するあらゆる相談をお受けできるよう相談員がおります。日頃の「不安なこと」や「これはどうしたらいい?」という疑問を共に解決できるようにお手伝いを致します。

毎週火・木曜日朝9時半～12時までに相談員がおりますので、お気軽にご相談下さい。電話(882-5727)

お気軽にご相談下さい

- ★11月9日(土)宮崎県  
第63回九州地区育成会宮崎大会  
11月9日(土)北海道  
全国事業所協議会北海道大会

- |                                |
|--------------------------------|
| ★10月12日（土）・13日（日）秋田県           |
| 第9回全国手をつなぐ育成会連合会               |
| 10月20日（日）名護学院<br>虐待防止・権利擁護訪問研修 |
| 秋田大会                           |

県育成会行事予定11月・12月

★10月4日(金) 県総合運動公園  
ゆうあいスポーツ大会準備・会議  
10月5日(土) 県総合運動公園  
第31回沖縄県ゆうあいスポーツ大会  
10月9日(水) 「ンベニシヨンセンターハ

すでに想定外と呼べない猛暑が、全国で続いています。北海道では秋の味覚の代表格であるサンマの不漁が不安視され、その逆に南の海の魚が姿を現しているそうです。その原因と言われているのは、海水温の上昇で日本周辺を流れる黒潮の大蛇行が続き、親潮が接近する範囲が狭まつて、いろいろのことが起こります。つまり、潮の流れが変化している魚

6月から7月にかけての豪雨が「令和6年6月8日から7月30日までの間の豪雨による災害についての激甚災害」として指定されました。被害を受けられた皆さまには、謹んでお見舞いを申し上げます。

育成会関係では、現時点で秋田県山形県で被害に遭われた方がいらっしゃいます。

沖縄県手をつなぐ育成会では、義援金を募り、全国手をつなぐ育成会連合会を経由して被災地の各育成会の会員にお届けします。

義援金振込先の口座を設けましたので、関係者の皆様にご周知頂き、ご協力を願い申し上げます。

また、最近では淡水と海水、つまり金魚とタイが同時に水槽で生育している水質研究がテレビで報道されていました。

いいですかね！

機関誌「手をつなぐ」は、中央情勢・各地育成会の活動、また特集コーナーで、教育・福祉・就労・医療等の最新の情報がつまらぬ内容で紹介されています。



沖縄県手をつなぐ育成会では専用ホームページを開設しております。最新の情報や、活動報告、広報誌のカラー紙面もご覧頂けます。是非アクセスしてみて下さいね！！

变成全HD : [Nefc.com](http://Nefc.com)

www.ekiduku.com

[www.OKT-1ku.com](http://www.OKT-1ku.com)



◆ 義援金の用途について :  
会員の口座にて、全県の会員は各県の会員經由で各県の会員が育成会員の会員を育成します。連絡は厚生省の会員が育成会員の会員を育成します。

|                    |                 |
|--------------------|-----------------|
| 沖縄銀行 石嶺支店          | 琉球銀行 石嶺支店       |
| (普) 1 4 1 7 9 9 1  | (普) 4 4 4 0 7 3 |
| 公益社団法人 沖縄県手をつなぐ育成会 |                 |
| 理事長                | たなか ひろし<br>田中 寛 |

【募集期限：令和7年3月21日（金）まで】

# 県育成会行事報告10月

田中理事長のゆんたく廣場

# 豪雨に関する義援金の募集